

# Leserbriefe

Diese Fachgruppe *muss* sich ja angesprochen fühlen. Zum Glück haben Sie keine Beispiele von uns Hausärzten gebracht, wir würden wohl nicht viel besser aussehen. Ihren Artikel zu lesen, hat mal wieder von A–Z Spass gemacht. Solche Beiträge bräuchte es mehr!

Jörg Rohrer

---

Dr. med. Jörg Rohrer  
Allgemeine Innere Medizin FMH  
Weissenbühlweg 3  
CH-3007 Bern  
jf.rohrer[at]hin.ch

---

## Intuition und Bauchentscheidungen

Gigerenzer G, Kuoni J, Ritschard R. Was Ärzte wissen müssen. Schweiz Med Forum. 2015;15(36):787–93.

Lieber Jürg, das ist ein wirklich hilfreicher Artikel, den du zusammen mit Gerd Gigerenzer publiziert hast. Du findest immer spannende Fachleute, die etwas zu sagen haben. Gratuliere dir herzlich zu diesem Artikel, bei dessen Lektüre ich mich auch selber ertappt habe, wie wenig ich manchmal weiss ... Ich habe gerade erst an der SwissFamilyDocs-Conference Ende August hier in Bern zusammen mit einem ehemaligen Praxisassistenten einen Workshop mit dem Thema «Herzschmerz oder Magenweh – hilft uns Intuition?» durchgeführt. Die Intuition ist ja auch ein Thema, wo Gerd Gigerenzer etwas zu sagen hat. Sein Buch «Bauchentscheidungen» habe ich mit Spass gelesen und es hat mir auch viel für den Workshop gebracht. Lieber Herr Ritschard, und Ihnen wünsche ich noch einige onkologische oder gynäkologische Meinungsäusserungen respektive Reaktionen.